



Informationen zur Fotoeinwilligung

Fotos und Filmaufnahmen aus der Schulzeit sind schöne Erinnerungen für die Kinder selbst, als auch für Sie und die Lehrpersonen. Erlebnisse im Wald, Aufführungen und fertige Arbeiten bildlich festzuhalten, ist etwas Tolles.

Veröffentlichung:

Die aufgenommenen Medien werden maximal klassen- oder schulhausintern «veröffentlicht». Beispielsweise in einer Schülerzeitung, einem Aushang auf dem Schulhausflur oder an einem Elternabend.

Medien, die im Internet veröffentlicht werden, werden so anonymisiert, dass keine Rückschlüsse auf die reale Person möglich sind.

Portraitfotos von Schülerinnen und Schülern, Klassenfotos und Fotoreihen von Anlässen sind für Schülerinnen und Schüler sowie Erziehungsberechtigte in passwortgeschützten Bereichen oder auf lokalen Datenträgern (z.B. USB-Stick) einsehbar.

Diese Zustimmung zur Verwendung von Bild-, Ton- und Textmaterial Ihres Kindes gilt für die Dauer einer Stufe (KiGa, UST, MST). Folglich erlischt diese Zustimmung in zwei, resp. drei Jahren automatisch.

Wichtig zu beachten:

Wir möchten Sie gerne nochmals darauf aufmerksam machen, dass, wenn Sie nicht einverstanden sind, auch keine Klassenfotos von Ihrem Kind gemacht werden können!

